

Brasil



Brasil, el país de la samba, de la música festiva, de las extraordinarias playas, del amor al fútbol, de los carnavales y de la simpatía de sus habitantes. Brasil suele ser asociado con la pasión, y no es por poco, pues, desde el momento de llegada, se siente en el aire una refrescante felicidad, una alegría latente. Gracias a ser uno de los países más grandes del mundo, en su territorio se encuentran cientos de ecosistemas y paraísos naturales para conocer, desde las playas más blancas abrazadas por el sol hasta la frondosa selva amazónica, llena de la fauna y la flora más sorprendentes en el mundo.

Parte del encanto del país, está en el trato caluroso de su gente, desde el principio hacen sentir bienvenido a quien los visita. En este país conocido por sus maravillas naturales una de sus cosas más bonitas es su gente,

Brasilia, su capital, construida sobre la sabana, cuenta con la particularidad de haber sido planificada con anterioridad, es por

esto por lo que su arquitectura se complementa: los edificios, las carreteras y divisiones son todas pensadas para acompañarse entre ellas. Además de la capital, una de las ciudades más visitadas y queridas es Rio de Janeiro, quien la visita se enamora de sus playas y sus montañas, por sus edificios y monumentos icónicos y por la alegría que se contagia en cada calle.

¿QUÉ VER?



CATARATAS DE IGUAZU

En el río Iguazú, existen las cataratas más imponentes y asombrosas del mundo, rodeadas por la selva nativa. Este destino natural es uno de los más emocionantes y sorprendentes, conocer las Cataratas es una experiencia que involucra a todos los sentidos: ver el agua caer hacia el vacío, tocar la espuma que se crea; sentir el olor de los árboles; sentir el sabor de humedad selvática y escuchar el espectáculo del agua al caer y romper junto con los sonidos naturales. Darse la oportunidad de abandonar los espacios a los que estamos acostumbrados y fluir con el agua, es indescriptible.



PAN DE AZÚCAR (RIO DE JANEIRO)

Este peñasco, sobre el océano atlántico, tiene una de las vistas más preciosas de la ciudad, muchos dicen que es una de las panorámicas más conmovedoras en el mundo. A 396 metros de altura, desde su cima se ve prácticamente toda la ciudad, el océano, los barrios y el cielo, el horizonte que al amanecer se viste de colores y pinta a la ciudad, dejándole al viajero de las mejores vistas de su vida.

Conocer uno de los lugares más misteriosos y extraordinarios en el planeta tierra, la selva tropical conocida popularmente como el pulmón del mundo. Adentrarse a la amazonia para conocer la diversidad natural y humana del mundo es uno de los grandes atractivos del país, aunque al principio sea una experiencia llena de nervios por lo desconocido, siempre prevalece el asombro al conmovirse con las impresionantes panorámicas y los caminos inimaginables que están llenos de aprendizajes y nuevas formas de ver al mundo.



AMAZONAS

Dentro de las numerosas playas que Rio tiene, estas son las más conocidas por su belleza, su magnitud y sus ambientes. Además de ser dos de los lugares más icónicos a nivel cultural, los bossa nova de toda la vida, las letras de las canciones de rock, los escenarios en los libros y en las películas cobran un sentido diferente después de recorrer sus orillas y sentir la brisa de estas playas.



COPACABANA Y IPANEMA (RIO DE JANEIRO)



CRISTO REDENTOR DEL CORCOVADO (RIO DE JANEIRO)

Ya sea tomando tren, bicicleta o auto, todo el que visita Brasil se siente atraído por la majestuosidad de esta estatua, insignia de la ciudad. Ubicada en el cerro del Corcovado desde 1931 y considerada una de las maravillas del mundo moderno, esta estatua de 38 metros abraza la ciudad y hace parte crucial de su esencia.